Assomption de la Vierge Marie - 2024

En ce jour de Solennité, dans tous les sanctuaires, de Lourdes, à la Rue du Bac, de Kibéo, à Guadalupe, et ici, le monde prie Marie.

Assomption en Occident! Dormition en Orient! Saint Jean Damascène, un Père de l'Église d'Orient, de Damas en Syrie, a été un des chantres de Marie, il disait sur cette fête « Marie a gardé intacte sa virginité dans l'enfantement, il fallait qu'elle garde son corps, même après sa mort, exempt de toute corruption. Elle qui avait porté le Créateur dans son sein comme un enfant, il fallait qu'elle aille faire son séjour dans la lumière divine. Cette Épouse, que le Père s'était unie, il fallait qu'elle habite la chambre nuptiale. Il fallait que la Mère de Dieu possède ce qui appartenait à son Fils, et qu'elle soit honorée par toutes les créatures comme la Mère de Dieu et sa servante. » Et ce n'est qu'en 1950, qu'en Occident, le pape XII déclara l'Assomption de la Vierge Marie dans la gloire de son corps et de son âme auprès de Dieu. Les théologiens d'Orient depuis l'origine de l'Église emploie le terme de Dormition pour dire son passage au ciel à la fin de sa vie terrestre. La grâce a enveloppée son âme, dès l'origine, à sa conception, dans l'union d'amour entre ses parents âgés, Anne et Joachim. Là, elle fut préservée du péché originel et à Lourdes, Aquero dira à Bernadette : « Que soy era immaculada counceptiou »

Car la grâce, en effet, l'a toujours enveloppée; et justement le passage au Ciel s'est fait dans la grâce. D'où le mot de Dormition d'Orient est profondément plus juste : Dans le sens ou la grâce l'a saisie, et dans sa prière profonde, une oraison d'union à Dieu en son âme qui avait saisit tout son être ; c'est dans l'acte même d'être dans cette prière d'union... qu'Elle est entrée dans la lumière divine pour contempler du Mystère de la Très Sainte et Indivisible Trinité. O Marie qui avez fait frapper votre médaille : « O Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous » ce n'est pas pour rien si Vous désirez que nous portions votre médaille autour de notre cou... <u>Je vous salue, Réjouie-toi, Grâce sur toi*</u>. C'est la richesse de traduction du mot grec de la salutation angélique * Comblée de grâce - ainsi est son Nom donné par l'envoyé de Ciel. Alors, il ne fallait pas que son corps fût livrée à la corruption, ce corps qui avait contribué au développement de sa grâce, sur qui la grâce avait rayonnée si puissante, pour donner le Sauveur. La Vierge nous apparaît alors toute rayonnante... en sa Maternité divine.

Une maman aime son enfant de toute son âme, de tout son cœur, de toutes ses forces. Qu'il est bon pour nous de savoir qu'en Paradis, la Vierge Marie y est entrée en toute son intégrité, toute entière Mère du Christ et Mère de l'Église et par grâce le Fils bien aimé du Père et son fils à Elle, à l'Heure de la Rédemption, nous l'a donné en cadeau: « Voici ta mère. Dès cette heure-là, le disciple l'accueillit chez lui » Jn 19, 27 Et nous, voulons-nous l'accueillir chez nous ?

Et maintenant, toute en gloire, en son âme et son corps, la Vierge Marie dont l'âme est remplie d'amour, nous aime avec tous ses sens, lié à son corps, ses 5 sens... comme nous, toutes ses puissances, ses 4 facultés internes liés à son âme... comme nous. Quelle Mère pleine d'amour, pour nous. Que tu es belle, ô Marie! Est-ce pour lui que Dieu t'a faite ainsi? Pour Lui... et aussi, à cause de nous... pour qu'avec Toi. Dieu puisse réaliser son plan d'amour : sauver les êtres humains. Et tu es restée fidèle à tout ce qu'il t'a demandé. Fidèle pour Lui... fidèle pour nous... dans la fidélité de l'Amour Trinitaire...

Tu es la plus pauvre, la plus humble, la plus pure et la plus aimante. Tu es la Femme, la Nouvelle Eve, qui veut nous enfanter à la vie de la grâce. Nous te contemplons, malgré nos pauvretés, malgré nos infidélités, mais aussi, à cause de nos pauvretés et de nos misères, parce que tu nous découvres... la beauté de cette vie nouvelle...

Car c'est la Trinité Sainte qui nous donne la vie de la grâce, la vie divine. Celle que Le Christ reçut en plénitude dans son Incarnation et la Vierge. sa Mère, devenue la nôtre, désire cette vie nouvelle en nous. Marie coopère avec le Christ à notre vie divine, dans l'ordre surnaturel que nous sommes invités à vivre. Il ne s'agit plus que de notre vie biologique, don de Dieu, par nos parents ; il s'agit de la vie de la grâce, de la vie divine, de la vie surnaturelle pour le bien de notre vie biologique. Sachez-le, nous sommes créés par Dieu, à l'instant, pour vivre notre vie biologique, et en notre existence reçue, à l'instant, nous sommes aussi créés pour la grâce... aujourd'hui!

O Marie, Théotokos - Mère de Dieu, nous te remercions - parce que tu es là en nos cœurs - et en ton Cœur Immaculée se trouve la Sainte Trinité, par toi, nous sommes portés dans l'embrasement des Trois Personnes divines pour renaître à la vie de la grâce - Merci Marie.

Amen, allebia! Prominique